

## Relegationsplatz zurückerobert

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 26. März 2015 um 16:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 26. März 2015 um 16:32 Uhr

---



Im direkten Aufeinandertreffen der beiden Relegationsplatzanwärter SV Beltheim 5 und 4. Herren triumphierten am Montagabend am Ende die Dichtelbacher auswärts klar mit 9:3. In den Doppeln verließ zunächst nur das Duo Patrick Starck/Manfred Franz als Sieger die Platte. In den Einzeln dann punktete jedes Mannschaftsmitglied mindestens einmal. Im vorderen Paarkreuz war es Patrick, der seine beiden Einzel für den TuS entschied, Manfred (Foto) erspielte eine 1:1-Bilanz. Das mittlere Paarkreuz zeigte sich mit seiner 3:0-Bilanz noch souveräner, wobei Florian Wittek zweimal, Günther Holocher einmal erfolgreich war. Die mannschaftlich geschlossene Leistung rundeten Günter Emmel und Norbert Ballbach durch jeweils einen Sieg in ihrem Einzel ab. Im letzten Saisonspiel am kommenden Samstag hat es die 4. Herren nun im Derby gegen Ellern selbst in der Hand, den zweiten Rang in der Tabelle und damit die Vizemeisterschaft in der 3. Kreisklasse Staffel 1 zu erreichen.